



EL MENSAJE DE HOY

Poner y hacer (Deut.4:44-49)

ANUNCIOS



Por favor no introduzca alimentos o bebidas la nave principal. Estamos en un lugar especial destinado para la adoración a nuestro Dios, por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA.**



Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

🔊 **CULTO DE TESTIMONIOS Y FIN DE AÑO.** Estaremos llevando a cabo nuestro culto de testimonios a las 20:30 hrs. Y a las 23:00 hrs nuestro culto de fin de año.

🔊 **ESTUDIO "EL PLAN DE DANIEL"** Dieta. Estudio minucioso sobre el cuidado del cuerpo. Estaremos comenzando la tercera semana de enero. Serán lecciones vía zoom impartidas por nuestro pastor David Mata. Día y horario por acordar. Inscripciones en la oficina pastoral.

🔊 **VELADA DE ORACIÓN.** Viernes 5 de enero tendremos nuestra primera velada de oración del año. En esta ocasión será en línea vía Zoom. Si desea participar anótese en la oficina pastoral para hacerle llegar la liga.

🔊 **SESIÓN EXTRAORDINARIA DE NEGOCIOS,** Se convoca a los miembros de la iglesia a asistir; sábado 27 de enero 17:00 hrs.

NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO		
SOCIEDAD FEMENIL	10:00 - 12:00	MARTES
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lu. 1 ene.	Ap. 3 Neh. 4 Sal. 98
Ma. 2 ene.	Ap. 4 Neh. 5:1-7:3 Sal. 99
Mi. 3 ene.	Ap. 5 Neh. 7:4-8:12 Sal. 100
Ju. 4 ene.	Ap. 6 Neh. 8:13-9:37 Sal.101
Vi. 5 ene.	Ap.7 Neh.9:38-10:31 Sal. 102
Sá. 6 ene.	Ap. 8 Neh.11 Sal. 103
Do. 7 ene.	Ap. 9 Neh. 12 Sal. 104:1-23

DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

IGLESIA BAPTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE
132180000058852137

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.
SGAR 13 1019/2003
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.
5556 180565, CdMx.
www.sinaidecoyoacan.org

1. **Dios pone todo en frente de nosotros. Deuteronomio 44, "... es la ley que Moisés puso delante ...".** "La voluntad de Dios se puede resumir en la palabra ley. Pr D. A. Carson. Todo lo que Dios pone en frente de nosotros apunta a su voluntad, sus promesas, sus riquezas, sus bendiciones, y por supuesto sus mandatos. Todo apunta a que su plan se cumpla. La misma palabra "poner" **פָּשַׁע /sum/** apunta a la soberanía divina. Es Dios quien pone los tiempos, **Gn 1:14**, y lo hace para referencia del ser humano. Los inicios siempre son una muy buena referencia para reflexionar, aquí vemos entonces que es bueno que Dios haya establecido tiempos en la naturaleza, la vida abundante que hoy vive la iglesia, se ve beneficiada con cada dadiva divina frente a nosotros: la familia, el trabajo, la salud, el crecimiento espiritual. **Col 3:23-24**, por ello, el fin de año que Dios pone frente a nosotros es una muy buena oportunidad para preguntarnos si Su voluntad se ha cumplido ¿Somos los mismo de hace 365 días atrás? Oramos para que el Señor actúe en nosotros, que cambien nuestro carácter, y cuando hacemos eso, realmente estamos orando por una misericordiosa oportunidad de ser más como el Señor Jesucristo, por ello, hacemos las cosas como para Dios, porque servimos a Cristo, quien agrado al Padre, Mt 17:5. Siempre es un buen momento para

ocuparnos por la maldad que obstaculiza nuestra total obediencia a Dios, la maldad que trae separación donde debe existir comunidad. Obviamente, todo eso tiene repercusiones directas e indirectas en nuestras vidas, afecta nuestra relación con Dios y con los demás. Por ello reflexionemos si la voluntad de Dios se ha hecho en nuestra vida ante todo lo que Dios puso en frente de nosotros en este año.

2. Dios nos ha puesto en libertad. Deuteronomio 45-46. “Moisés, ..., los hijos de Israel...”, cuando salieron de Egipto”. Ambos versículos resaltan la forma en como Dios ha obrado en la humanidad. La salvación en Cristo es la liberación del pecado frente a nosotros, porque, como ya lo mencionamos, la maldad trae resultados tal como el desconocimiento de la vida del prójimo. La ley (testimonios, estatutos, decretos), tenía como propósito que el pueblo pudiera vivir en comunidad y no como las demás naciones: esclavizadoras, idolatras e incluso bélicas y sanguinarias. La voluntad de Dios favorece la vida humana, a que esta sea respetada y valorada. Entonces la libertad está bien representada con el Buen Pastor, **Jn 10:10**. Por ello cada año de nuestra vida es importante. El mismo Moisés lo resalta **Sal 90:12**. La libertad en Cristo trae sabiduría y nos pone en la única válida, la de adorar al Señor, y que mejor manera de hacerlo que cumpliendo Su voluntad, esa que evita que terminemos reaccionado y comportándonos como los que no le temen. Podemos ser como Herodes, intentar librarnos del Señor en nuestra vida, que no nos estorbe en este próximo año o pode-

mos ser como los magos de oriente, aprovechar la libertad en la cual Dios nos pone con el nacimiento del Salvador y adorarlo con nuestra forma de andar por los desiertos que cada año caminamos, **Éx 3:18**. El pueblo iba a ser liberado para adorar a Dios en su andar por el desierto: ofrecer sacrificios, celebrar fiesta, ser librados de peste o espada, servir, obedecer al Señor, interceder en oración por los enemigos, seguir el camino que Dios les señalara, vivir donde Él les indicara. Al final la vieja generación anhelaba ser liberada físicamente, pero no aceptaron ser liberados espiritualmente, porque no quisieron adorar al Señor con sus vidas. Las múltiples quejas y sus injustificadas respuestas de ingratitud ante lo que Dios puso frente a ellos, los llevo a seguir viviendo esclavizados por el pecado. Dios tenía el mismo mensaje para una nueva generación, adoren a Dios en la tierra que ahora Él mismo les da. Donde serán realmente libres si hacen Su voluntad. El mensaje es el mismo para nosotros hoy, la gratitud por un año más de vida debe reflejarse en la forma en cómo vivimos hoy, mañana y siempre. Esclavizados por el pecado o gozosos por haber sido liberados en Cristo.

3. Dios ha puesto todo año tras año. Deuteronomio 47-49. “y poseyeron...” Estos versículos continúan relatando las obras de Dios en el pueblo año tras año en el desierto, las batallas que afrontaron, los enemigos que puso en manos del pueblo, las tierras que puso frente a ellos y que heredarían, **יָרַשׁ /yarásh/ = heredar**. Nuestras posesiones deben reflejar que tipo de relación tenemos con Dios. Como reaccionamos ante lo que pone frente a

nosotros. Estas fechas son muy buen tiempo para predicar el Evangelio a otros, pero también para reiterar la entrega de ese oro, incienso y mirra en nosotros. Dios sostuvo a Su pueblo, sin merecerlo, año tras año en el desierto, y no será diferente ahora con nosotros. En **2 Tim 4:7**. Un pastor comenta que Pablo no se refiere a ser perfectos, se trata que al pelear la batalla es posible que cerremos los ojos y por ello erremos, pero que debemos continuar en la pelea guiados por la voluntad divina, que al correr la carrera llegaremos a caer, pero Él nos va a levantar y nos hará correr aún más rápido para terminarla, que guardar la fe conlleva pruebas que vendrán desierto tras desierto, año con año, pero como el pueblo estamos llamados a adorar al Señor en medio de ese desierto. Seguramente, el porvenir traerá algunas cuestiones que ya hemos vivido y otras que nos demandaran más del Señor y menos de nosotros. Demandaran que la libertad puesta frente a nosotros en Cristo siga apuntando a la verdad de Dios en nuestras vidas, la de doblar nuestras rodillas para adorarlo con nuestra forma de vivir cada etapa.

Amén.

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán
Pr. Francisco Hernández Rosas Cdmx. Dic 31, 23



Escucha nuestros
devocionales y audiolibros
en Spotify